

08 mar 2006 -13:20

8 mars : Journée Internationale de la Femme.

Pour le Ministre Armand De Decker, la promotion de l'autonomie et des droits de la femme, ainsi que le renforcement de son pouvoir d'action sont essentiels à la lutte contre la pauvreté, au développement durable ainsi qu'au maintien et à la consolidation de la paix.

Pour le Ministre Armand De Decker, la promotion de l'autonomie et des droits de la femme, ainsi que le renforcement de son pouvoir d'action sont essentiels à la lutte contre la pauvreté, au développement durable ainsi qu'au maintien et à la consolidation de la paix.

8 mars : Journée Internationale de la Femme. La femme, au cœur de la politique de coopération internationale au développement menée par le Ministre DE DECKER Bruxelles, le 7 mars 2006. Pour le Ministre Armand De Decker, la promotion de l'autonomie et des droits de la femme, ainsi que le renforcement de son pouvoir d'action sont essentiels à la lutte contre la pauvreté, au développement durable ainsi qu'au maintien et à la consolidation de la paix. C'est pourquoi le soutien de la femme constitue un élément transversal de toutes les actions menées par la politique de coopération de la Belgique. La Coopération belge, se concentre, en matière d'égalité entre les femmes et les hommes, sur trois domaines : ·L'élimination des disparités de genre dans l'éducation de base, ·La santé et les droits reproductifs et sexuels, y compris la lutte contre le VIH/SIDA, ·La participation des femmes dans la construction de la paix et la sécurité, y compris la lutte contre les violences sexuelles. La sensibilisation du public et des autorités étant ici essentielle, le Ministre De Decker organisera les 20 et 21 juin 2006 au Palais d'Egmont à Bruxelles, en collaboration avec le Fonds des Nations Unies pour la population (FNUAP), une conférence internationale consacrée à la violence contre les femmes en zones de conflits. L'année 2005 a été une année particulièrement importante dans le domaine de la réaffirmation des principes et des objectifs du développement. Le Sommet du Millénaire + 5 et le 10^e anniversaire de la Conférence Mondiale sur les femmes de Pékin n'ont pas été que des anniversaires commémoratifs, mais ont à leur tour fixé de nouveaux objectifs, tout en rappelant leur urgence. L'action de la coopération belge continuera donc à être motivée par la mise en œuvre de ces engagements. Le Ministre De Decker, en collaboration avec l'Union Européenne, cherche à obtenir que le rôle des femmes dans la restauration de la paix et dans celle de l'état de droit soit reconnu. Cet objectif sera poursuivi lorsque la Belgique sera appelée entre 2007 et 2009 à siéger au Conseil de Sécurité des Nations Unies. Armand De Decker tient tout particulièrement à poursuivre la mise en œuvre de sa stratégie visant à l'égalité des droits et des chances des femmes et des hommes, en particulier dans les trois domaines prioritaires que sont l'éducation, la santé et les droits reproductifs et sexuels (y compris la lutte contre le sida), les femmes, la paix et la sécurité. Ces domaines resteront centraux dans le cadre de tous les dialogues politiques menés avec les pays partenaires de la coopération belge et dans la programmation des actions futures. Enfin, le Ministre De Decker a décidé de mettre sur pied dans le courant de cette année un "Réseau Genre" au sein de son administration. Celui-ci sera constitué de représentants des différents services de la DGCD et de la CTB et associera à ses travaux la Commission Femmes et Développement, les milieux scientifiques et les ONG. L'objectif de ce réseau sera de développer des instruments visant une meilleure intégration de la dimension de genre dans l'élaboration des politiques et des actions de la coopération belge. Contact Presse : Erik Silance Porte-parole du Ministre Gsm : 0475/756 288@ : erik.silance@diplobel.fed.be Les communiqués peuvent être consultés sur les sites www.armanddedecker.be et www.dgcd.be

SPF Affaires étrangères, Commerce extérieur et Coopération
au Développement - Service de presse (P&C/P)

Rue des Petits Carmes 15

1000 Bruxelles

Belgique

+32 2 501 81 11

<http://diplomatie.belgium.be>

Karl Lagatie

Porte-parole

+32 477 40 32 12

Karl.Lagatie@diplobel.fed.be

Arnaud Gaspart

Porte-parole adjointe

+32 2 501 87 66

Arnaud.Gaspart@diplobel.fed.be